

Zirkus in der Mäusegruppe

Seit unserer Kinderkonferenz am letzten Dienstag, den 25.01.2022 hat sich einiges im Kindergarten getan.

Viele unserer Ideen, die wir gesammelt haben, wurden bereits umgesetzt.



Wir haben unsere Turnhalle zur Zirkusarena umgebaut. Es gibt eine Manege für die verschiedenen Auftritte. Unser Wunsch war Gegenstände für Seiltänzer, Pferde für verschiedenen akrobatischen Auftritte, Verkleidungssachen, verschiedene Tiere

Um die Manege gibt es verschiedene Spielebuden – ein Kindekarussell, einen Dosenwerfstand und ein Löwenwurfspiel.

Karoline und Heidi haben noch einige Gegenstände für Aufführungen hinzugefügt. Es gibt Tücher zum Jonglieren, Hula Hoop Reifen, Teller zu drehen, verschiedene Bälle, Zirkusmusik, ...



In unserem Zimmer haben wir inzwischen schon einige Clowns gebastelt. Auch die Luftballons und Luftschlangen hängen schon.



Jetzt fehlt nur noch unser großer Löwe, ein „Messerwerferbrett/scheibe“, unser Zirkuswagen und unser großes Zirkusschild.

Am Freitag haben wir nämlich einen Namen für unseren Zirkus gesucht.



Es gab viele Vorschläge: Zirkus Mäusegruppe, Zirkus Regenbogen, Zirkus Mäuselino, Zirkus Mäuse, Zirkus Kuddelmuddel, Zirkuskinder

Das Rennen machte jedoch der Zirkus Kuddelmuddel.